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REQUERIMENTO

Encaminho o presente Requerimento, na forma Regimental, para que seja encaminhado expediente desta
Casa de Leis, ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal de Corumbá, solicitando que, através da
Secretaria ou Fundação competente, encaminhe à esta Casa Legislativa informações acerca da situação
em que se encontram as obras de reforma do Instituto Luiz de Albuquerque. De modo que, seja informado
qual o andamento da reforma, tendo em vista que já houve requeriemento de informações por parte deste
parlamentar acerca da situação em que se encontra o referido Instituto (requerimento 375/2019), estando
as obras de reforma do mesmo aparaentemente paralizadas. Por tais motivos, requer que seja informado
se realmente estão paralizadas e por quais motivos. Em proveito, requer que seja informado qual o prazo
para o término da citada obra.

  
SALA DAS SESSÕES, 12 de Abril de 2021

  

Chicão Vianna
Vereador(a) - PSB
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